

Très bonne année 2022 !

Pour cette nouvelle année, nous, groupe d'opposition, formulons le vœu que nos débats en séance du conseil municipal ne soient pas entravés par le nouveau règlement du conseil municipal, que nos séances de travail communes se déroulent en bonne intelligence dans le souci de bien faire pour l'intérêt des Ovillois, que les documents attendus nous parviennent enfin pour une meilleure lisibilité de la politique menée par la municipalité. Que les projets promis voient le jour : nouveau gymnase, chantier sur l'église, végétalisation de la place Michelet... Que les rancœurs d'hier qui polluent nos échanges avec la majorité disparaissent et laissent place à un travail concerté et en toute transparence.

L'année que nous venons de quitter a été éprouvante avec ce Covid qui n'en finit pas de durer et de faire des siennes. Et malheureusement 2022 à maints égards s'annonce aussi anxigène avec son cortège d'interrogations sanitaires et la perspective alarmante d'une situation économique qui risque de peser lourdement sur les plus vulnérables. Plus que jamais, la solidarité doit être de mise et vous pouvez compter sur nous pour vous apporter tout notre soutien.

En attendant d'avoir le plaisir de nous retrouver autour d'événements chers à notre vie locale, nous vous souhaitons, chers Ovilloises et Ovillois, associations, commerçants, entrepreneurs, agents communaux, élus, une bonne année 2022. Qu'elle vous soit douce ainsi qu'à votre famille et à tous ceux qui vous sont chers, que le succès accompagne vos projets.

Les élus du groupe ID Commune

contact@idcommune.com

www.facebook.com/IDcommune